

平成29年1月25日

産業厚生委員会

(所管事務調査分)

阿久根市議会

1. 日 時 平成29年1月25日(水) 11時47分開会
11時54分閉会
2. 場 所 第1委員会室
3. 出席委員 仮屋園一徳委員長、白石純一副委員長、野畑直委員、
濱崎國治委員、牟田学委員、
山田勝委員、岩崎健二委員
4. 欠席委員 中面幸人委員
5. 事務局職員 議事係主査 大漣 昭裕
6. 会議に付した事件
所管事務調査事項
・南九州西回り自動車道サービスエリア等建設について
7. 議事の経過概要
別紙のとおり

議事の経過概要

仮屋園一徳委員長

ただいまから産業厚生委員会を開会いたします。

ただいま、南九州西回り自動車道サービスエリア等建設について、商工会議所との意見交換会を行いました。今後の進め方について委員の皆様から御意見を伺いたいと思います。

山田勝委員

いろいろ聞きましたけれどもね、やっぱり議会としては執行部ともうちょっとこの問題を真剣に詰めて、一つの方向を見出さないかんとおもいます。執行部との協議を提案いたします。

濱崎國治議員

賛成です。それと同時に、民間に委託をしていた報告が12月中にあったということです。その資料請求をお願いしたいと思います。メリット、デメリットの調査報告。

仮屋園一徳委員長

ほかにありませんか。

[「休憩をお願いします」と呼ぶ者あり]

休憩に入ります。

(休憩 11:49～11:50)

仮屋園一徳委員長

休憩前に引き続き、会議を開きます。

ほかに御意見はありませんか。

野畑直委員

今の分についてはこれで賛成します。その他についてですね、委員の皆さんにちょっと意見を伺いたいんですが、阿久根市のホームページが数年前からの動画が、余りよろしくないものがずっと阿久根市のホームページに載っているという、商工観光課関係の分がですね、そういう市民からの電話があって、その対応について検討してくれないかという意見がありましたので、きょう、この今の時間で適切かどうかわかりませんが、取り組みとして一両日という話ではありませんけれども、所管が産業厚生委員会かなと思ったので提案します。

(発言する者あり)

これまで、平成22年のころからの阿久根市の動画がですね、載ってます。右翼のバスが来たころからの、そういうものがあまり阿久根市のイメージとして、阿久根市役所のホームページにいつまでも掲示してあるのはいかがなものかという意見がありました。

仮屋園一徳委員長

ただいまホームページの内容について、所管課を呼んで意見を聞きたいという意見です。けど、ほかにそれに関連した意見としてありましたら。

(発言する者あり)

ここで休憩に入ります。

(休憩 11:52～11:54)

仮屋園一徳委員長

休憩前に引き続き会議を開きます。

その他でほかの委員から意見はありませんか。

[「なし」と呼ぶ者あり]

なければ以上で産業厚生委員会を閉会いたします。

(閉会 11時54分)

産業厚生委員会委員長 仮屋園 一徳